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ESTUVIERON EN MEGA Y REGALARON LENTES. 

Claudio po y esposa aparecieron 
promociona: 

0 Pocas veces seve a Clau- 
dio Bravo apareceren vivo 
enla televisión, y ayer el 
excapitán de la Selección 
Chilena hizo una excep- 
ción para estarjuntoa su 
esposa Carla Pardo enel 
matinal de Mega “Mucho 
gusto”. 
La razón fue comercial, ya 
que aprovecharon de hacer 
promoción de su empren- 
dimiento de lentes llama- 

lo su emprendimiento de lentes 

do*Parrod” y que está en 
redes sociales. 
“Nos haido bien en poco 
tiempo, esperamos siga 
creciendo”, dijo el bicam- 
peón de América tras rega- 
larle un para José Antonio 
Neme. 
Bravo añadió que tras su 
retiro, ha priorizado su re- 
lación. “Ahora tenemos 
mástiempo para pololear”, 
señaló. 

  

  

Jurado de Viña visitó una panadería 
comunitaria en Santa Julia 

0 Miembros del jurado del 
Festival de Viña del Mar vi- 
sitaron ayerla panadería 
comunitaria de Santa Julia 
enla “Ciudad Jardín” la que 
apoya alos vecinos del sec- 
tor. “Admiro lo que hacen, 
la fuerza. Meinspiro en la 
historia de otras personas, 
así que realmentees un 
honor estar aquí con uste- 
des” dijo la Miss Chile Emi- 
lía Dides. 
El cantante de BacilosJor- 

ge Villamizar señaló que 
“nosolodel pan viveel 
hombre, pero sísalva la vi- 
da, así que bellísimolo que 
están haciendo”. 
La dirigenta comunitaria 
Ana Padilla agradeció la vi- 
sita y apuntó que el pan 
“es una alegría” para los 
vecinos, mientras que el 
actor Jorge López añadió 
que“somos un país que 
nos levantamos frentea 
cualquier adversidad”. 0   

Ruminot confesó que 
canceló un show para 
estar el sábado en Viña 
El humorista tenía una presentación en Estación Central que dejó de lado por el 
corte de luz. Sebastián Yatra, que también estará ese día, sorprendió a sus fans. 

José Carrera Tobar 
Medios Regionales 

ebido al apagón que 
D::: a 14 regiones 

del país el martes, la 
jornada de ese día del Festi- 
val de Viña fue reagendada 

para este sábado. El come- 
diante Pedro Ruminot, 

quien era el encargado del 
humor en esa jornada, con- 
fesó que tuvo que cancelar 
una presentación que tenía 
ese mismo día para actuar 
en la última jornada de Vi- 
ña. 

Y es queRuminotseibaa 
presentar en el aniversario 
número40 de la comuna de 
Estación Central este sába- 
do, en la Región Metropoli- 
tana, Sin embargo, debido a 
la contingencia, tuvo que 
cancelar esa presentación, 
aunqueafirmó que la muni- 
cipalidad comprendió la si- 
tuación. 

Pero antes, y para evitar 
la cancelación, contó que 
propuso alos organizadores 
una opción: “En un momen: 
todije 'bueno, ¿y silo graban 
y lo muestran el sábado? 
pensé. Llamé y les dije, me 
dijeron queno es mala idea. 

  

Ahíestuvimos conversando 
mucho rato, hasta última 
hora, cuando llegó la orden 
desde el Gobierno por el to- 
que de queda y el estado de 
excepción. La Quinta estaba 
con energía”, dijo el come- 
diante. 

Otros artistas que sevie- 
ron obligados a reprogra- 
mar su jornada fueron los 
colombianos de Morat. El 

   

    RUMINOT NO ESTARÁ EN ESTACIÓN CENTRAL, PERO SÍ EN VIÑA. 
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bajista de la banda, Simón 

Vargas, mientras ayer se sa- 

caba fotos con su público, 
afirmó que “vamos a tener 
que esperar hasta el sábado 
para las sorpresas”. 

Sebastián Yatra, el encar- 
gado de cerrar esa jornada, 
salióen la tarde de ayer, a las 
afueras del Sheraton Mira- 

mar, para darle un pequeño 
recital a sus fans. El cantan- 

te colombianosesubió al ca- 

pódeun auto, y conuna gui- 
tarra y un micrófono, les re- 
galó un momento inolvida- 
bleal cantar “Unaño”, tema 

quegrabó con Reik. “Estees 
el festival donde puede ocu- 
rrircualquier cosa”, comen- 
tó Yatra. 

Con respecto a la cance- 
lación del martes, los anima- 
dores del festival también 
dieron su punto de vista. 
“Estuvimos esperando lade- 
cisión de la máxima autori- 
dad para acatarla, y eso fue 
lo que hicimos. A cierta ho- 
ra nos dijeron “esto va', des- 
pués no dijeron 'estono va”, 
después esto va, perola deci- 
siónera de la autoridad”, su- 
mó Rafael Araneda. 

Sobre la situación de los 

tickets para ese día, Daniel 
Merino, director ejecutivo 
del Festival de Viña, aseguró 
que van a poner a la venta 
nuevas localidades y explicó 
un cambio. “Van a salir a la 

venta tickets nuevos, y tam- 

bién vamos a permitir a 
quien desee trasladar su 
ticket. Está prohibida lareno- 
minación, pero vamos a 
abriruna ventana especial”, 
explicó. 9 

  

Robbie Williams llega al cine: “Es 
importante contar quién soy” 
Hoy se estrena en cines chi- 
lenos “A Better Man”, una 
película semibiográfica en 
la que el mismo Robbie Wi- 
lliams, con su voz, seencar- 
na a sí mismo, pero en un 

cuerpo dechimpancé. El fil- 
me buscar repasar suinfan- 
cia, susinicios en la música 
y los problemas con los que 
tuvo que lidiar con la llega- 
da dela fama. 

Con una carrera musi- 
cal empezada en los años 

  

90, formando parte de la 
banda Take That, hasta el 
día de hoy, el cantante in- 
glés Robbie Williams acu- 
mula alrededor de una do- 
cena de álbumes de estu- 
dio en estos 35 años de 
creaciones musicales. 

Con respecto a la idea 
de hacer una película bio- 
gráfica, Williams, en una 
entrevista compartida a 
este medio, aseguró que es 
importante para él contar 

quién es. “Es muy impor- 
tante para mí contar al 
mundo de forma sincera 

quién y qué soy. No sé por 
qué, pero tengo que hacer- 
lo. No sé si por narcicismo, 

egoo por algo espiritual de 
alguna manera”, sumó el 
cantante. 

Con respecto a la deci- 
sión de que un chimpancé 
lo personifique a él, señaló 
que “Michael Gracey (el di- 
rector) me preguntó si fue- 

ras un animal, como te ve- 
rías. En ese instante pensé 
que me siento como un 
mono cuando actúo”. 

Y para reflejar eso el tra- 
bajo no fue sencillo, en un 
proceso que la voz de “Feel” 
explicó así: “Comenzaron 
metiéndome en una enor- 
me jaula, repleta de cáma- 
ras desde diferentes ángulos 
y tuve que hacer 150 movi- 
mientos y más de 100 expre- 
siones faciales. A través dela 
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DIJO QUE “ME SIENTO COMO UN MONO CUANDO ACTÚO”. 

tecnología me superpusie- 
ron sobre Jonno Davies, que 
hace un trabajo excepcional 
interpretándome”. 

Sobreesa propuesta, ase- 

guró quees porque “nos es- 
forzamos por ser humanos. 
Todos somos animales que 
intentan por todos los me- 
dios noser salvajes”. O
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